

Bautizan cesfam chiguayantino en honor al doctor Virginio Gómez

Se trata del centro de salud familiar del sector Valle La Piedra. La acción busca reconocer el aporte del médico a la salud pública del país y la Región del Biobío.

Este martes la Municipalidad de Chiguayante bautizó al centro de salud familiar del sector Valle La Piedra con el nombre del doctor Virginio Gómez González. La acción se generó como un reconocimiento al aporte de este médico a la salud pública del país.

Se trata del cuarto cesfam de la comuna, que abrió sus puertas el año 2022 con modernas instalaciones y que desde hoy honra a uno de los fundadores de la Universidad de Concepción, creador

de la Facultad de Medicina de dicha casa de estudios y promotor de la construcción del actual Hospital Regional.

Esta iniciativa fue aprobada por unanimidad por el Concejo Municipal y busca perpetuar la contribución de este médico en el servicio público y como referente de excelencia, solidaridad y compromiso.

“Lo que buscamos es construir una historia con más humanidad, con mejor servicio. Cuando habi-

litamos un espacio de servicio público como este cesfam, lo que estamos haciendo es buscar que esto se inscriba en esa mirada de la vida. Este es un cesfam que está lleno de buenos profesionales, no sólo porque son técnicamente buenos, sino porque son humanamente buenos. Una casa de la salud como esta tiene que tener un título coherente con esa forma de ver la vida”, dijo el alcalde Antonio Rivas.

En la ceremonia participaron

representantes de la masonería, encabezadas por el gran maestro de la Gran Logia de Chile, Sebastián Janes, quien celebró este acto en memoria de quien fuera uno de sus miembros.

“Es un reconocimiento a un masón de tremenda trayectoria en la historia regional y que yo creo estaba un poquito olvidado, desde el punto de vista de su relación con la salud, con el desarrollo de la salubridad pública en la Región”, subrayó.



La ceremonia se desarrolló este martes en la comuna.